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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Hand, Christoph     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Aubel, Siegfried     
Donner, Erik     
Lange, Karsten     
Neef, Marco     
Neher, Daiana     
Oldenstein, Carolin     
Wörsdorfer, Clara     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Bender, Janina     
Clauss, Astrid     
Hampel, Michael     
Leussler, Peter     
Mauerer, Carmen     
Müller, Catrin     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Pflege des öffentlichen Raums: Toilettenanlage an der Uferpromenade des Zollhafens 

einrichten (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN; DIE LINKE.) 
 
2. Barrierefreiheit an der Ecke Gabelsberger Straße / Forsterstraße  

(DIE LINKE.; BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
 
3. Überprüfung der Nutzung des Jugendzentrums am Interims-Standort  

Adam-Karrillon-Straße (DIE LINKE.; BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
 
4. Einrichtung zusätzlicher Tischtennisplatten auf Plätzen (DIE LINKE.;  

BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
 
5. Pflege des öffentlichen Raums: LKW-Parkplatz Gaßnerallee  

(BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN; DIE LINKE.) 
 
6. Stellplätze für Dauerparker in den Tiefgaragen (CDU) 
 
14. Parken in der Neustadt (SPD) 
 
7. Quartier Magenza (CDU) 
 
8. Sanierung des Rhabanus-Maurus-Gymnasiums (CDU) 
 
9. Sömmerringplatz: Für ein besseres Mikroklima und Aufstellen der Jupitersäule (CDU) 
 
10. Erhebung Stellplatzauslastung (CDU) 
 
16. Einwohnerfragestunde 
 
11. Planungssicherheit geben - Neue/Zusätzliche Außengastronomie dauerhaft erhalten 

(SPD) 
 
12. Neuer öffentlicher Raum für die Neustadt - Die Potenziale der Nordmole nutzen (SPD) 
 
13. Südmole muss öffentlicher Raum bleiben! (SPD) 
 
15. Mehr Sicherheit für unsere Kleinsten: Geschwindigkeitsanzeigen vor Kitas & Schulen 

(SPD) 
 
Anfragen 
 
17. Fortführung Fuß- und Radweg Richtung Budenheim (CDU) 
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18. Gleisanlagen am Rheinufer (CDU) 
 
19. Baufortschritt Boppstraße (CDU) 
 
20. Versiegelte Spitze des Lessingplatzes (CDU) 
 
21. Ersatzstellflächen Boppstraße (CDU) 
 
22. Historische Grundmauern auf der Nordmole (CDU) 
 
23. Gemeindeschwester für die Neustadt (CDU) 
 
24. Landesstraße Boppstraße (CDU) 
 
25. Pfitznerstraße (CDU) 
 
26. Lärm auf der Südmole (CDU) 
 
27. Geschwindigkeitsmarkierungen auf Straßen (SPD) 
 
28. Sporthalle im Zollhafen (SPD) 
 
29. Gerhard-Walter-Bornmann-Brücke (SPD) 
 
30. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 30.1. Die Rheinallee ist ein dunkler Ort geworden (CDU) 
 30.2. Schlussempfehlungen des RheinUferForums (CDU) 
 30.3. Graffiti im Zollhafengebiet, unzureichende Leerungsintervalle Mülleimer (CDU) 
 30.4. Antwort der Verwaltung auf die Zusatzfrage zur Vorlage 1085/2020 
 30.5. Antwort auf die Zusatzfrage zur Vorlage 1904/2019 
 30.6. Umgestaltung des Mittelstreifens entlang der Ringe (SPD) 
 
31. Sachstandsberichte 
 31.1. Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt 

am 24.06.2020 
 31.2. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1633/2019 (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN +  

DIE LINKE), Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 31.3. Sachstandsbericht zum gemeinsamen Antrag 0610/2020/1 von  

Bündnis90/Die Grünen, SPD und DIE LINKE 
 31.4. Sachstandsbericht zu Antrag 1069/2020 (CDU) 
 31.5. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0279/2020 (CDU), Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 31.6. Sachstandsbericht zu Antrag 0580/2020 SPD, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 
32. Mitteilungen und Verschiedenes 
 32.1. Sitzungstermine 2021 
 
33. Stadtteilmittel 
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b) nicht öffentlich 
 
34. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
35. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 18.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit, den TOP 14 
zusammen mit TOP 6 zu behandeln. 
 
Der TOP 3 wird von den antragstellenden Parteien zurückgezogen. 
  
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Pflege des öffentlichen Raums: Toilettenanlage an der Uferpromenade des 

Zollhafens einrichten (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN; DIE LINKE.) 
Vorlage: 1381/2020 

 
Herr Neef begründet den Antrag gem. der Vorlage. 
 
Im Rahmen der Aussprache beantragt Herr Lange die Vertagung des Antrages.  
                                                                                                                                      
Der Antrag auf Vertagung wird mehrheitlich abgelehnt (1; 7; 0; 0). 
Der Hauptantrag wird sodann mehrheitlich verabschiedet (7; 1; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Barrierefreiheit an der Ecke Gabelsberger Straße / Forsterstraße  

(DIE LINKE.; BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1405/2020 

 
Herr Aubel begründet den Antrag gem. der Vorlage.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird ohne weitere Aussprache einstimmig verabschiedet.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Überprüfung der Nutzung des Jugendzentrums am Interims-Standort  

Adam-Karrillon-Straße (DIE LINKE.; BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1410/2020 

 
Der Antrag wird vor Eintritt in die Tagesordnung von den antragsstellenden Parteien 
zurückgezogen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Einrichtung zusätzlicher Tischtennisplatten auf Plätzen  

(DIE LINKE.; BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1411/2020 

 
Herr Aubel begründet den Antrag für die Parteien DIE LINKE. und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN.   
                                                                                                                                      
Der Antrag wird nach kurzer Aussprache einstimmig beschlossen.  
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Punkt 5 Pflege des öffentlichen Raums: LKW-Parkplatz Gaßnerallee  

(BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN; DIE LINKE.) 
Vorlage: 1487/2020 

 
Herr Neef begründet den gemeinsamen Antrag und schildert kurz die Zustände vor Ort. Man 
sieht hier die Stadt in der Verantwortung, hygienische Bedingungen zu schaffen.   
                                                                                                                                      
Der Antrag wird ohne weitere Aussprache einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Stellplätze für Dauerparker in den Tiefgaragen (CDU) 

Vorlage: 1485/2020 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 14 Parken in der Neustadt (SPD) 

Vorlage: 1551/2020 
 
Wie bereits vor Eintritt in die Tagesordnung beschlossen, wird der TOP 6 und der TOP 14 
zusammen behandelt. 
 
Herr Lange begründet zuerst seinen unter TOP 6 gestellten Antrag.  
Er verweist darauf, dass Frau Eder bei der damaligen Vorstellung zur Umgestaltung der 
Caponniere darauf hingewiesen hat, dass die Anwohnerinnen und Anwohner in die 
benachbarten Parkhäuser ausweichen können, um ihr Fahrzeuge abzustellen. Nun hat sich 
jedoch herausgestellt, dass dort keine Dauerparkplätze angeboten werden.  
 
Im Anschluss begründet Herr Donner den unter TOP 14 gestellten Antrag gem. der Vorlage.  
 
Von Seiten der SPD stimmt man zu, den unter Nummer 1 genannten Text des SPD Antrages 
durch den Antrag der CDU zu ersetzen.  
                                                                                                                                      
Der so abgeänderte Antrag wird bei einer Enthaltung einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Quartier Magenza (CDU) 

Vorlage: 1490/2020 
 
Herr Lange begründet den Antrag der CDU gemäß der Vorlage. 
 
Weiterhin führt er an, dass es sich bei der Synagoge um einen touristischen Anziehungspunkt 
handelt. Seitens der Verwaltung sieht er hier wenig Engagement, Mainz als eine SchUM-Stadt 
zu etablieren. Man sieht den Antrag als ein Signal/ Impuls an die Verwaltung, dass mehr getan 
werden muss, als die Touristen vor eine geschlossene Synagoge zu stellen.  
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Im Rahmen der Aussprache werden weitere Ideen genannt, wie z. B. ein jüdisches Museum 
oder gar ein stadthistorisches Museum.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird nach kurzer Aussprache einstimmig bei zwei Enthaltungen beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Sanierung des Rhabanus-Maurus-Gymnasiums (CDU) 

Vorlage: 1495/2020 
 
Herr Lange begründet den Antrag der CDU.   
                                                                                                                                      
Dieser wird nach kurzer Aussprache, in der der Wunsch laut wird, dass man sich an dieser 
Stelle eine Anfrage hätte eher vorstellen können, mehrheitlich abgelehnt (3; 5; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 9 Sömmerringplatz: Für ein besseres Mikroklima und Aufstellen der 

Jupitersäule (CDU) 
Vorlage: 1496/2020 

 
Herr Lange begründet den Antrag der CDU, welcher nach kurzer Aussprache mehrheitlich 
abgelehnt wird (3; 5; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Erhebung Stellplatzauslastung (CDU) 

Vorlage: 1498/2020 
 
Herr Lange begründet den Antrag der CDU.  
                                                                                                                                      
Dieser wird nach kurzer Aussprache mehrheitlich abgelehnt (1; 7; 0; 0).   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 16 Einwohnerfragestunde 
 
Die von einem Bürger eingereichten Fragen werden der Niederschrift beigefügt.  
 
Man merkt außerdem an, dass durch die Außenbewirtschaftung in den Gastronomiebetrieben 
die Lärmbelästigung sehr zugenommen hat. Was gedenkt die Verwaltung dagegen zu tun? 
 
Der von Herrn Lange gestellte Antrag bzgl. Überprüfung der Verkehrssicherheit der Radwege an 
der Caponniere wird mehrheitlich abgelehnt (3; 4; 0; 0).  
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Punkt 11 Planungssicherheit geben - Neue/Zusätzliche Außengastronomie dauerhaft 

erhalten (SPD) 
Vorlage: 1547/2020 

 
Herr Donner begründet den Antrag der SPD gemäß der Vorlage. 
 
Im Rahmen der Aussprache stellt Herr Lange folgenden Ergänzungsantrag: 
 
Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, die Anzahl der damit fortfallenden Stellplätze zu ermitteln 
und durch Schaffung neuer Stellplätze zu kompensieren. 
Die genehmigten Außengastronomieflächen sind auf ihre Verkehrssicherheit zu überprüfen.  
                                                                                                                                      
Nach kurzer Aussprache zu dem Antrag spricht man sich einstimmig bei einer Enthaltung für 
den Hauptantrag aus. Der Antrag von Herrn Lange wird mehrheitlich abgelehnt (1; 7; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Neuer öffentlicher Raum für die Neustadt - Die Potenziale der Nordmole 

nutzen (SPD) 
Vorlage: 1548/2020 

 
Frau Oldenstein begründet den Antrag der SPD gemäß der Vorlage. 
 
Im Rahmen der Aussprache wird der Antrag wie folgt geändert: 
 
Der vierte Punkt wird ersetzt durch: 
Anbringung und Aufstellung von zeitgenössischer Kunst, gern mit Bezug zur Geschichte des 
Zollhafens, soll Beachtung finden und geprüft werden. 
 
Weiterhin wird der Punkt ergänzt, dass man die Verwaltung bittet, Trinkwasserspender mit 
einzuplanen. 
 
Herr Lange beantragt, den Punkt 3 sowie 5 zu streichen. Dafür soll der Antrag um folgenden 
Punkt ergänzt werden: 
 
Die Lärmimmissionen durch die auf der Nordmole vorgesehenen Freizeitaktivitäten sind zu 
prüfen. 
 
Er beantragt, über die von ihm genannten Änderungen einzeln abzustimmen.  
                                                                                                                                      
Die von Seiten der CDU vorgetragenen Änderungen werden jeweils mehrheitlich abgelehnt. 
 
Der geänderte Hauptantrag wird im Anschluss mehrheitlich beschlossen.   
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Punkt 13 Südmole muss öffentlicher Raum bleiben! (SPD) 

Vorlage: 1550/2020 
 
Frau Oldenstein begründet den Antrag der SPD.  
Sie betont hierbei noch einmal, dass es ihnen mit dem Antrag um ein Bekenntnis geht, dass 
der Raum der Öffentlichkeit weiterhin zur Verfügung stehen muss. Manche Anwohnerinnen 
und Anwohner scheinen vermehrt die Besucherinnen und Besucher anzusprechen und ihnen 
mitzuteilen, dass sie hier nur geduldet seien. Man hat sich immer dafür ausgesprochen, dass 
das Areal für alle frei zugänglich bleiben muss.  
 
Im Rahmen der weiteren Aussprache kommt man überein, den letzten Satz im Antragstext wie 
folgt zu beschließen.  
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Einhaltung der Lärm-Emissionen und die Sauberkeit 
regelmäßig zu prüfen und beides zu verbessern.   
                                                                                                                                      
Der so geänderte Antrag wird mehrheitlich bei einer Gegenstimme beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 15 Mehr Sicherheit für unsere Kleinsten: Geschwindigkeitsanzeigen vor Kitas & 

Schulen (SPD) 
Vorlage: 1552/2020 

 
Herr Donner begründet den Antrag. 
 
Er macht den Vorschlag, Frau Eder zum Thema „Schulwegsicherheit“ in eine der nächsten 
Sitzungen einzuladen. 
 
Frau Wörsdörfer gibt zu bedenken, dass es viele Schulen und Kindergärten in der Neustadt 
gibt. Nicht an allen macht es Sinn, eine solche Anzeigentafel zu errichten. Die Verwaltung 
sollte sich auf die Gefahrenstellen im Kita- und Schulbereich konzentrieren.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann einstimmig bei zwei Enthaltungen verabschiedet.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 17 Fortführung Fuß- und Radweg Richtung Budenheim (CDU) 

Vorlage: 1382/2020 
 
Eine Antwort liegt zum Zeitpunkt der Sitzung noch nicht vor.  
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Punkt 18 Gleisanlagen am Rheinufer (CDU) 

Vorlage: 1385/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Herr Lange hat zu Punkt zwei noch eine Frage: 
 
Es gibt einen weiteren Schienenstrang weiter südlich, ist auch hier die Verkehrssicherheit 
beim Queren dessen gegeben?  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 19 Baufortschritt Boppstraße (CDU) 

Vorlage: 1412/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 20 Versiegelte Spitze des Lessingplatzes (CDU) 

Vorlage: 1413/2020 
 
Eine Antwort auf die Anfrage liegt zum Zeitpunkt der Sitzung noch nicht vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 21 Ersatzstellflächen Boppstraße (CDU) 

Vorlage: 1414/2020 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegt keine Antwort auf die Anfrage vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 22 Historische Grundmauern auf der Nordmole (CDU) 

Vorlage: 1416/2020 
 
Eine Antwort auf die Anfrage liegt zum Zeitpunkt der Sitzung noch nicht vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 23 Gemeindeschwester für die Neustadt (CDU) 

Vorlage: 1420/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.   
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Punkt 24 Landesstraße Boppstraße (CDU) 

Vorlage: 1421/2020 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegt keine Antwort vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 25 Pfitznerstraße (CDU) 

Vorlage: 1422/2020 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegt keine Antwort vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 26 Lärm auf der Südmole (CDU) 

Vorlage: 1423/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 27 Geschwindigkeitsmarkierungen auf Straßen (SPD) 

Vorlage: 1544/2020 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegt keine Antwort vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 28 Sporthalle im Zollhafen (SPD) 

Vorlage: 1545/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.  
 
Herr Donner stellt die Zusatzfrage, warum die MAG nun das Grundstück erwirbt und nicht die 
Stadt Mainz?  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 29 Gerhard-Walter-Bornmann-Brücke (SPD) 

Vorlage: 1546/2020 
 
Eine Antwort auf die Anfrage liegt zum Zeitpunkt der Sitzung nicht vor.   
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Punkt 30 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 30.1 Die Rheinallee ist ein dunkler Ort geworden (CDU) 

Vorlage: 1065/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 30.2 Schlussempfehlungen des RheinUferForums (CDU) 

Vorlage: 1064/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.    
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 30.3 Graffiti im Zollhafengebiet, unzureichende Leerungsintervalle Mülleimer 

(CDU) 
Vorlage: 1066/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.     
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 30.4 Antwort der Verwaltung auf die Zusatzfrage zur Vorlage 1085/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 30.5 Antwort auf die Zusatzfrage zur Vorlage 1904/2019 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 30.6 Umgestaltung des Mittelstreifens entlang der Ringe (SPD) 

Vorlage: 0283/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Herr Donner fragt an, ob die Möglichkeit besteht, zeitnah das Protokoll von der Begehung zu 
bekommen.   
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Punkt 31 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 31.1 Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates  

Mainz-Neustadt am 24.06.2020 
Punkt 29           Weiterentwicklung Carsharing 
                            Vorlage: 0428/2020 
Vorlage: 1203/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 31.2 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1633/2019 (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN + 

DIE LINKE), Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
hier: Klimagerechte Quartiersplanung: Freiflächenplanungen zum 
Quartiersplatz "N 87" (Beethovenplatz) an die Erfordernisse der Klimakrise 
anpassen 
Vorlage: 1135/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Grosse zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 31.3 Sachstandsbericht zum gemeinsamen Antrag 0610/2020/1 von 

Bündnis90/Die Grünen, SPD und DIE LINKE 
hier: Umbenennung der Pfitznerstraße 
Vorlage: 1334/2020 

 
Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt nimmt den Sachstand zur Kenntnis 
 
Herr Donner merkt jedoch an, dass die Verwaltung mit dem Antrag gebeten wurde, eine 
Bürgerversammlung zu diesem Thema einzuberufen. Erst dann möchte man von Seiten des 
Ortsbeirates entscheiden, wie man weiter vorgehen möchte. 
 
Man bittet die Stadt, dies entsprechend zu organisieren.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 31.4 Sachstandsbericht zu Antrag 1069/2020 (CDU)  

hier: Emissionsfreie Buss für den Schulsporttransport zur Gaßnerallee 
Vorlage: 1368/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Beigeordneten Dr. Lensch zur Kenntnis.  
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Punkt 31.5 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0279/2020 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Neustadt 
hier: 117er Ehrenhof 
Vorlage: 1367/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Grosse zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 31.6 Sachstandsbericht zu Antrag 0580/2020 SPD, Ortsbeirat Mainz-Neustadt; 

hier: Neustadt sportlich: Ein neuer Bolzplatz für Kinder und Jugendliche 
Vorlage: 1352/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder mit folgenden 
Zusatzfragen zur Kenntnis.  
 
1. Sind die im Antrag vorgeschlagenen Standorte jeweils mit Blick auf 
 den anzunehmenden Lärm untersucht worden? 
 
2. Wie bewertet die Verwaltung eine zeitliche Einschränkung der Nutzung 
 z. B. bis 20 Uhr? 
 
3. Wie bewertet die Verwaltung ihre Antwort mit Blick auf § 22 Abs. 1a 
 Bundes-Immissionsschutzgesetz? 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 32 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 32.1 Sitzungstermine 2021 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Sitzungstermine für das Jahr 2021 zur Kenntnis. 
 
Herr Donner bittet in diesem Zusammenhang die Verwaltung darum, dass der Ortbeirat bei 
Terminen wie z. B. Einweihung einer Stele ebenfalls eingeladen wird.  
 
Weiterhin bittet er darum zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, dass die Mitglieder der SPD 
lediglich die Einladung erhalten, jedoch nicht mehr die Anlagen. 
 
 
 
Punkt 33 Stadtteilmittel 
 
Der Vorsitzende bittet die Anwesenden darum, bis zur nächsten Sitzung Vorschläge zur 
Vergabe von Stadtteilmitteln zu sammeln.  
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Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Christoph Hand gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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